

## Colin Heow neuer Jugendtrainer

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 02. Juli 2009 um 09:02 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 06. September 2009 um 21:06 Uhr

---



Nachdem uns mit dem Abgang von Bretislav Tyrala auch unser bisheriger Jugendtrainer verlassen hat, musste diese wichtige Stelle neu besetzt werden. Abteilungsleiter Berthold Cziomer konnte dafür den zwanzigjährigen Regionalligaspieler Colin Heow gewinnen, der nun donnerstags nachmittags ab 17:30 Uhr den Nachwuchs zusammen mit Volker Emmel trainieren wird. Colin kommt aus Rheinböllen und spielt bereits seit mehreren Spielzeiten für die erste Herrenmannschaft des VfR Simmern, in der vergangenen Saison sogar im mittleren Paarkreuz des Regionalligateams. Start der Trainingseinheiten mit Colin wird der erste Donnerstag im August sein. Eine rege Trainingsbeteiligung ist daher wünschenswert.